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L’Eden de Satan N° 22 

Réunion de Questions et Réponses des ministres francophones 

Le 19 décembre 2021 

Brian Kocourek, Pasteur 

Question N° 1. Dans Les Âmes qui sont maintenant en Prison, le Prophète dit que le 7e Sceau ramène Christ 

sur la terre. Cela a-t-il un lien avec la seconde venue ? 

LES AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON Dim 10.11.63M 344 Vous qui suivez les bandes, vous 

qui écoutez cette bande, je souhaiterais que vous puissiez voir cette assemblée en ce moment. Oui, oui. J’espère 

que vous ressentez la même chose. 345 Et si c’était le cas ? Regardez ces Ecritures entassées ici. Serait-ce possible 

? Le troisième Pull, est-ce pour prêcher à ceux qui sont condamnés pour toujours et qui ont rejeté le Message 

du salut ? 346 « Eh bien, vous dites, l’église va... » Oui, ils le feront. Ils continueront juste comme avant, juste 

de la même manière. 347 Mais souvenez-vous que pendant tout ce temps Noé était dans l’arche. L’Epouse est 

scellée à l’intérieur avec Christ. Le dernier membre a été racheté. Le sixième Sceau s’est manifesté. Le septième 

Sceau Le ramène sur la terre. L’Agneau est venu et a pris le Livre de Sa main droite, et Il s’est assis et a réclamé 

les Siens, ceux qu’Il avait rachetés. Est-ce vrai ? Cela a toujours été ce troisième Pull.  

Réponse : Je pense que cette question mérite mieux qu’un simple oui ou non en guise de réponse, même si c’est 

une question fermée. Alors, analysons ou décomposons ce que frère Branham a dit ici.  

Frère Branham présente cette déclaration par plusieurs questions.  

1) Le troisième Pull, est-ce pour prêcher à ceux qui sont condamnés pour toujours et qui ont rejeté le 

Message du salut ? Maintenant, c’est une question très importante, parce que le message sera toujours diffusé 

sur bande à la vierge folle qui manque l’enlèvement, et doit donner son propre sang pendant le temps de la 

Tribulation. Mais il pose la question : « Le troisième Pull, est-ce pour prêcher à ceux qui sont condamnés pour 

toujours et qui ont rejeté le Message du salut ? Puis frère Branham nous donne plusieurs indices du moment où 

ce sera comme nous le voyons du point numéro 2 à 6.  

2) Pendant tout ce temps Noé était dans l’arche. Très bien, alors nous savons que lorsque Noé était dans 

l’Arche pendant 7 jours, la Porte était fermée parce que Dieu avait fermé les portes. Et nous savons que la porte 

représente Christ la Parole. Jésus a dit : « Je suis la porte de la bergerie. » Il est donc en train de nous dire que 

la porte (Christ, le Message de la Grâce) est fermée lorsque le troisième pull est prêché aux totalement perdus. 

Or, nous savons également que la vierge folle était partie vers ceux qui vendent au lieu de se reposer dans la 

Présence du Fils pour mûrir. Nous savons que lorsqu’ils sont revenus là où ils L’avaient laissé, la porte était 

fermée, et ils ont été scellés à l’extérieur, là où il y a des pleurs, des lamentations et des grincements de dents 

qui est la période de tribulation. Nous savons aussi que les vierges sages entrèrent aux Noces en compagnie de 

l’Epoux, et Dieu ferma la porte, et la Bible nous dit qu’à ce moment-là : « Que celui qui est juste soit encore 

juste, et que celui qui est méchant soit encore méchant ; » Puisque nous avons vu dans le sermon de la semaine 

dernière que la justice vient de la révélation, alors s’il ne doit plus y avoir de révélation après la fermeture de la 

porte, alors il n’y aura aucune capacité, à ce moment-là, de devenir juste ou correctement sage après la fermeture 

de la porte. Alors elles resteront folles.  

3) Frère Branham nous dit qu’au moment où le troisième pull est prêché aux totalement perdus, « L’Epouse 

est scellée à l’intérieur avec Christ. » Bien, alors s’il en est ainsi, et que l’Epouse est scellée avec Christ, et que 

le troisième pull est prêché aux totalement perdus, ce qui exclut ceux scellés à l’intérieur avec Christ, alors nous 

devons nous poser la même question que frère Branham : Le troisième Pull, est-ce pour prêcher à ceux qui sont 

totalement perdus ? 
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4) Et frère Branham nous donne un autre indice quand il dit : au moment où le troisième pull est prêché : 

« Le dernier membre a été racheté. » Et si le dernier membre a été racheté, il n’y a plus de rédemption après ce 

moment-là. Et nous savons qu’il y a toujours un médiateur sur le trône jusqu’à ce que le dernier membre soit entré 

et formé, alors la miséricorde est terminée au moment de la seconde venue de Christ lorsque l’Epouse a été 

enlevée pour le rencontrer dans les airs. 

5) Il nous donne un autre indice lorsqu’il dit : à ce moment-là, « Le sixième Sceau s’est manifesté. » Et nous 

savons que les jugements sont placés sous le sixième sceau.  

LE SIXIEME SCEAU Sam 23.03.63 143 En effet, nous savons que ce Sixième Sceau est le Sceau du jugement. 

C’est le Sceau du jugement, c’est exactement ça. 144 Maintenant, vous voyez, nous avons vu la–la chevauchée 

de l’antichrist. Nous avons vu l’Eglise partir ; maintenant, pour Elle, c’est terminé, Elle monte. Ensuite nous 

voyons les martyrs, ces Juifs qui sont là-bas, sous l’autel. Et maintenant, voici le jugement qui s’abat sur les 

gens qui sont... 145 De ce jugement de la tribulation sortiront les cent quarante-quatre mille Juifs rachetés. Je 

vais vous prouver qu’ils sont Juifs, et non des Gentils. Ils n’ont rien à voir avec l’Epouse, rien. L’Epouse, nous 

l’avons vu, Elle est déjà partie. Il n’y a pas moyen de La situer ailleurs, nulle part ; Elle ne revient pas avant le 

chapitre 19 du Livre des Actes (Apocalypse).  

LE SIXIEME SCEAU Sam 23.03.63 146 Maintenant, remarquez, en effet, le Sixième Sceau est le Sceau du 

jugement de la Parole. 

COMMENT PUIS-JE VAINCRE ? Dim 25.08.63M 56 Eh bien, il a dit : « Comment allez-vous montrer cela 

en type ? Si cette Epouse s’en va, si Elle monte dans la Gloire avant qu’Elle passe par la période de tribulations… 

» Il a dit : « J’ai un passage des Ecritures qui montre que l’Eglise est dans la période de tribulations. » J’ai dit… 

: « Lisez tout simplement le Sixième Sceau. C’est tout. Elle est juste là dans la période de tribulations. Mais 

voyez bien avant cela, l’Epouse est déjà partie. Elle est dans la Gloire à ce moment-là, Elle n’a plus à se 

purifier. Voyez-vous ? « Celui qui croit en Moi a la Vie Eternelle et ne sera pas condamné ou ne passera point 

en jugement, mais il est passé de la mort à la Vie. » Christ a fait cette promesse comme quoi nous ne nous 

tiendrions même pas au jugement. Il a donc pris gratuitement ma place jusqu’à ce que je sois totalement libre. 

Lorsque je suis pardonné, je suis pardonné. Comment peut-Il me tirer de la maison de prêteur sur gages et avoir 

un reçu net de… Comment peut-Il être mon Rédempteur et me tirer de la maison de prêteur sur gages, et que le 

maître d’esclaves continue à prétendre que je lui appartiens ? J’ai un reçu bien établi (voyez-vous ?), écrit avec 

le Sang de Jésus-Christ. Voyez-vous ?  

6) Maintenant, cela nous ramène à la dernière pensée et c’est quand il déclare : « Le septième Sceau Le 

ramène sur la terre. » 

Laissez-moi, ici, partager d’autres citations où frère Branham parle du septième sceau et de la venue du 

Seigneur.   

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S 395 Eh bien, nous avons maintenant ici au complet, par la grâce de 

Dieu, tous les mystères des six Sceaux qui avaient été scellés, et nous comprenons et nous savons, là, que le 

Septième Sceau ne doit pas être porté à la connaissance du public. 396 Donc, Sa Venue, l’heure de Sa Venue 

au moment de la destruction de la terre… Vous savez, là il a dit : « Quel sera le signe de la venue de la fin du 

monde ? » Dans Matthieu 24, … 

Très bien, ainsi le septième sceau est la venue du Seigneur et ça ne sera pas une manifestation publique.   

LES AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON Dim 10.11.63M 208 L’Agneau prit Son Livre quand le 

Septième Sceau était sur le point d’être ouvert–le Sixième Sceau. Souvenez-vous qu’Il nous a caché le Septième 

Sceau, Il n’a pas voulu le faire. Quand l’Ange s’est tenu là, jour après jour, révélant cela... mais alors Il n’a pas 
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voulu le faire pour celui-là. Il dit : « Il y a un silence dans le ciel. » Personne n’en savait rien. C’était la Venue 

du Seigneur. « Oh ! dites-vous, ça ne peut l’être ! » J’espère que non. 209 Allons juste un peu plus loin. J’ai 

quelque chose de noté. Voyez. 

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S [130]. 391 Ainsi, ici, nous voyons que le Sixième Sceau nous a été 

ouvert ; nous Le voyons. Et nous savons que ce Septième Sceau ne peut pas être dévoilé au public, tant que 

cette heure-là ne sera pas venue. 

UN GUIDE Dim 14.10.62S [27] 35 Et le Saint-Esprit parle toujours de la Parole. « J’ai beaucoup de choses à 

vous dire, vous ne pouvez pas les comprendre maintenant, mais quand Il sera venu, Il vous conduira à elles. » 

Voilà pourquoi il y eu les Sceaux. A la fin du Septième Sceau, le mystère de Dieu s’accomplirait, à savoir, Qui 

Dieu est, ce qu’Il est, comment Il vit, Sa nature, Son Être. A ce moment-là, vous êtes censés être tout en haut, 

ici (Voyez ?), nous amener à la pleine stature des fils et des filles de Dieu, une Église qui a été lavée dans le 

Sang de Christ, qui a été rachetée sans argent, acquise par le Sang de Jésus-Christ. 

Frères, c’est exactement ce que nous prêchons ces 40 dernières années. La Présence, la Divinité, les fils de Dieu, 

l’adoption des fils.  

LA FETE DES TROMPETTES Dim 19.07.64M[72] 132 Ce Septième Sceau n’est pas encore ouvert, vous 

savez. C’est Sa Venue.  

QUE FERAI-JE DE JESUS APPELE CHRIST ? Dim 24.11.63M [129] 182 Ce Livre est déjà ouvert, c’est 

vrai, on n’attend seulement que le Septième Sceau soit identifié avec la Venue de Christ. 

LES AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON Dim 10.11.63M 155 Il les a déjà ici même dans le Livre 

qu’Il a pris de Sa main. Maintenant, Il vient prendre ceux qu’Il a rachetés ; c’est cela l’œuvre qu’Il a accomplie, 

Il est venu pour les prendre. 

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S [131] 392 Nous voyons que Christ, l’Agneau, a pris le–le Livre dans 

Sa main, et qu’Il a ouvert le Septième Sceau. Mais, vous voyez, c’est un mystère caché. Personne ne Le connaît. 

Mais Cela–Cela concorde parfaitement avec ce qu’Il a dit, que personne ne connaîtrait le moment de Sa venue. 

Et ils n’allaient pas connaître ce mystère des Sept Tonnerres non plus. Donc, vous voyez, il y a un lien entre les 

deux. 393 Voilà ce que nous en avons comme compréhension aujourd’hui ; en effet, tout le reste est dévoilé ; 

mais ceci, ce n’est pas dévoilé.  

LE PREMIER SCEAU Lun 18.03.63 [78] 171 Eh bien, ce qu’il y a sous ce Septième Sceau, ne–ne va pas 

l’annoncer.’ En effet, si Je dis ça à Jean, alors, d’un bout à l’autre de l’âge, le plan tout entier sera perturbé. 

C’est un secret. » Voyez ? Il veut simplement... Sa Venue ! Il a dit : « Je–je… Personne ne saura quand Je 

viendrai. Je viens, c’est tout. » Voyez ? Voyez ? C’est tout. Ce n’est pas mon affaire de savoir quand, tout ce 

que j’ai à faire c’est d’être prêt. Vous voyez ? Alors...  

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S [60] 173 Cette période de temps, c’était entre le Sixième et le Septième 

Sceau, alors qu’Il appelle ces gens, comme Jésus en a parlé dans Matthieu, chapitre 24, verset 31, que nous 

venons de lire. Vous voyez ? Les trompettes, ici, ou les deux témoins de... Quand la trompette sonne, la trompette 

des deux témoins de l’âge de la grâce est-elle pour les Juifs ? Une trompette sonne, remarquez, une trompette 

sonne. Il a dit : « Et ils sonneront de la trompette ». Maintenant, remarquez, ici, au verset 31. Il enverra ses anges 

(pas un, vous voyez ; il y en a deux) avec la trompette retentissante... 174 Qu’est-ce que c’est ? Quand Dieu est 

sur le point de parler, il y a un son de trompette. C’est toujours Sa Voix qui appelle au combat. Vous voyez ? 

Dieu parle. Ces anges vont arriver avec le son de la trompette. 175 Et remarquez, au Message du dernier ange, 

la trompette sonne. Au message du premier ange, un son de trompette ; à celui du deuxième ange, une trompette 

a sonné, quand Il l’a proclamé.  
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Ensuite, quand Il descend avec un Cri, une Voix et une Trompette, et nous savons que la trompette nous appelle 

ensemble au souper de noces, alors je me demande est-ce aussi la Trompette qu’Israël entend et qui commence 

aussi le même Message de Grâce aux Juifs ? Autrement dit, y a-t-il une trompette qui nous appelle à sortir et 

retourne l’Evangile aux Juifs ? Est-ce que c’est ce qui se passe lorsque la dernière Trompette retentit, nous avons 

donc un parallélisme ici. La dernière Trompette rassemble l’Epouse et nous sommes pris en haut, enlevé pour Le 

rencontrer dans les airs, alors qu’Il descend vers les Juifs ? Une Trompette, deux événements ? Les gens des 

nations sont pris en haut et les juifs reçoivent l’Évangile que nous avions. 

LA FETE DES TROMPETTES Dim 19.07.64M [100] 178 La fête de la Pentecôte prend fin à la période de la 

Septième Trompette, car après, c’est la Venue de... plutôt le Septième Sceau, car après, c’est le mystère de la 

Venue de Christ, et aussi, la Trompette sonne pour les Juifs. Leur Sixième Trompette sonne, et, à ce moment-

là, cela leur fait connaître le Fils de Dieu révélé. Une durée d’une demi-heure est fixée. Rappelez-vous, toutes 

les Trompettes sonnent pendant le Sixième Sceau. Le Sixième Sceau termine le mystère, sous le Sixième Sceau, 

juste avant que le Septième soit ouvert. 179 Remarquez, ici, il y a Lévitique 23 et 26. Comme l’Ecriture 

s’enchaîne avec ordre ! 

Et puis quand ce Septième Sceau s’ouvre, Christ revient, mais c’est un secret et cela ne sera pas connu du monde, 

seulement de ceux qui sont pris en haut, enlevés pour le rencontrer.  

LE QUATRIEME SCEAU Jeu 21.03.63 [47] 113 Demain soir, nous aborderons les âmes sous l’autel, le 

lendemain soir, les jugements. 114 Le lendemain soir, le départ, de la–de la fin de l’âge–la fin du temps pour 

toutes choses (Vous voyez ?) quand Elle sera enlevée. Par conséquent, c’est en plein dans ce Septième Sceau, 

que les Coupes sont déversées, et que tout le reste est déversé. Ce que sont ces choses, je l’ignore.  

LA FETE DES TROMPETTES Dim 19.07.64M [107] 192 Lisez-le dans votre Livre, ici, et voyez si ce n’est 

pas entre la Sixième et la Septième Trompette que cela s’insère, que les Juifs sont appelés. Entre le Sixième et 

le Septième Fléau, on en arrive aux cent quarante-quatre mille (vous vous en souvenez ?), ce qui se passait entre 

les deux. Vous vous rappelez entre le–le–le Sixième–le Cinquième Sceau et le Sixième Sceau... Entre le Sixième 

Sceau et le Septième Sceau, se passait l’appel des cent quarante-quatre mille. (Vous vous rappelez ?) Or, c’est 

là que s’insèrent ces trompettes, exactement là, voyez-vous, et la persécution, et les chevaux sont déliés là. 193 

Et alors, entre ce… les deux, alors il devait y avoir le Message du septième ange, qui a prêché et condamné les 

pentecôtistes. Et Jésus avait été expulsé ; Il n’avait aucune collaboration avec personne, Il est mis dehors, rejeté. 

La Bible le dit. En effet, c’est Christ manifesté parmi nous, Jésus parmi nous tous, manifesté dans la pureté de 

Sa Parole, La faisant connaître. Et si ce... Ceci n’est pas une invention, mes amis. C’est AINSI DIT LE 

SEIGNEUR, l’Ecriture. 

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S [20] 52 Le Seigneur a permis que nous prenions les Ecritures, les 

Saintes Ecritures, ce que Jésus avait annoncé. Et comment aurions-nous pu donc découvrir cela ? Et ici, Il vient 

le révéler, et l’apporter avec une grande précision. Son sermon, là, quand Il a répondu à ce sujet, fait ressortir 

de façon très précise six de ces Sceaux ; mais Il a omis le Septième. Voyez ? 53 Ensuite, quand les Sceaux ont été 

ouverts, Dieu (remarquez, ici), Il omit de révéler le moindre symbole du Septième. Voyez ? C’est un secret 

parfait, en Dieu. Remarquez. Maintenant nous allons lire dans la Bible, dans le–le Septième Sceau. Ça se trouve 

dans l’Apocalypse, au chapitre 8. Quand il ouvrit le septième sceau, il y eut dans le ciel un silence d’environ 

une demi-heure. 54 C’est tout ce que nous avons là-dessus.  

LA BRECHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’EGLISE ET LES SEPT SCEAUX Dim 17.03.63S [127] 254 

Et nous Le voyons ici en tant que Médiateur, sur l’autel : « Encore un peu de temps, jusqu’à ce que d’autres aient 

à souffrir comme vous. » 255 Mais voilà maintenant qu’Il vient de là, à ce dernier Sceau. Il n’est plus Médiateur. 

Maintenant Il est Roi. Et qu’est-ce qu’Il fait ? S’Il est Roi, Il doit avoir des sujets. Et Ses sujets, ce sont ceux 

qu’Il a rachetés, et ils ne peuvent pas se présenter devant Lui, avant qu’Il ait pris possession des droits de la 
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rédemption. Et maintenant Il s’avance, de Médiateur qu’Il était ; alors que la mort nous avait mis dans la tombe, 

Il s’avance avec les droits. Amen. 256 Et même les vivants qui seront restés jusqu’à Sa Venue ne devanceront 

pas ceux qui se sont endormis. Car la trompette de Dieu sonnera, à cette dernière trompette, quand le dernier 

Sceau sera brisé et que le septième ange apportera son Message : La dernière trompette sonnera, et les morts 

en Christ ressusciteront. Et nous les vivants qui serons restés, nous serons ensemble enlevés avec eux à Sa 

rencontre dans les airs. Il réclame… Maintenant Il s’avance pour réclamer Sa–Sa propriété. 257 Soyez attentifs 

! Regardez ça ! Oh ! la la ! Il a brisé les Sceaux, révélé les mystères…Où les a-t-Il révélés ? Au dernier âge de 

l’église, le seul qui est vivant. Les autres (qui restent) dorment.  

LA BRECHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’EGLISE ET LES SEPT SCEAUX Dim 17.03.63S [108] 217 

si ce Livre, les mystères, c’est la Parole de Dieu–le septième ange doit nécessairement être prophète, pour que 

la Parole de Dieu vienne à lui. Ni prêtres, ni papes, ni personne d’autre ne peut La recevoir ; la Parole ne vient 

pas à ceux-là. La Parole de Dieu vient seulement au prophète, toujours. Malachie 4 en a promis un. Et, quand 

il viendra, il prendra les mystères de Dieu, alors que l’église aura été dans la confusion totale avec toutes ces 

dénominations, et il ramènera la foi des enfants aux pères. Et ensuite, le jugement frappera le monde, et la 

terre sera brûlée. Ensuite les justes marcheront sur les cendres des méchants pendant le Millénium. 219 Vous 

comprenez cela maintenant ? Très bien.  

LA FETE DES TROMPETTES Dim 19.07.64M [66] 118 Remarquez, préparer les gens ! Comme c’est parfait, 

la Septième Trompette et le Septième Sceau, alors, ils concordent parfaitement, la persécution des Juifs... 119 

Notez bien, dans Apocalypse, chapitre 9 et verset 13 (soyez très attentifs maintenant), sous la Sixième Trompette. 

Apocalypse 9.13, sous la Sixième Trompette, notez bien que deux cent mille cavaliers qui avaient été liés sur le 

fleuve Euphrate ont été déliés sous la Sixième Trompette. Or, il n’y a pas deux cent mille cavaliers dans le monde 

; pourtant, il y avait deux cent mille cavaliers. Notez-le. Je voudrais que vous notiez cela, pour pouvoir le lire. 

Ce n’étaient pas des chevaux naturels. Ils avaient pour souffle du feu, et ils avaient des cuirasses de jaspe, et–et 

ils avaient des queues, le bout de la queue ressemblait à un serpent, une tête de serpent au bout de la queue, qui 

piquait. Voyez ? C’étaient des chevaux spirituels, des démons spirituels, des chevaux de bataille qui avaient été 

liés sur l’Euphrate toutes ces années, des démons surnaturels. Qu’est-ce que c’était ? L’ancien Empire romain 

était ranimé : la persécution des juifs. Ils avaient été liés pendant près de deux mille ans, sur le fleuve Euphrate, 

sans pouvoir traverser vers la promesse ; une secte religieuse qui cherchait à passer sur l’autre rive. L’Euphrate, 

vous savez, traversait l’Eden. Mais ils étaient liés là, deux cent mille démons de persécution. 

LE QUATRIEME SCEAU Jeu 21.03.63 197 Un cheval est un animal, ce qui représente une puissance. Sa 

puissance est toute mélangée. Pourquoi ? C’est la politique ; ce sont–ce sont les puissances nationales ; ce sont 

les puissances religieuses ; ce sont les puissances démoniaques. Il y a toutes sortes de puissances mélangées, 

c’est un cheval de couleur pâle, une couleur mélangée. 

Remarquez ces chevaux spirituels représentent des puissances, des démons lâchés sur la terre, et remarquez ils 

ont tous des dards. N’oubliez jamais que frère Branham dit dans LA RELIGION DE JEZABEL Dim 19.03.61 

97 Puis un jour, après que le péché avait fait ses victimes, et que Dieu avait mis Son peuple à genoux... Jézabel 

prit tout ; elle ramassa tout ; et elle le fera encore. C’est AINSI DIT LA SAINTE BIBLE DE DIEU. Elle le 

fera encore. Elle est juste sur le trône maintenant, derrière l’homme de paille, tordant la chose à sa guise, et 

personne ne va l’en empêcher. Non, non, personne ne va l’en empêcher maintenant, parce que ce qu’ils ne 

pouvaient pas obtenir dans les milieux religieux, ils ont... cela–ils ont eu tout cela dans la politique, et ils l’ont 

fait là-bas. Oui, oui, c’est exactement ce qu’ils ont fait. En fait, la politique sera un boycottage qui va carrément 

les ramener à la marque de la bête, aussi vrai que je me tiens debout ici. Voyez ? Et la Bible l’a dit. 

Ainsi, ces démons (chevaux spirituels) des puissances, le contrôle exercé par le gouvernement, ils auront tous 

des dards, des aiguilles, et ainsi nous avons des mots tels que les coupes ou fioles, (guerre bactériologique) les 

plaies ou fléaux (le Vaccin du COVID), les dards sont des (seringues qui est une fiole surmontée d’une aiguille), 
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et des puissances démoniaques semblables à des chevaux. Tout cela est en train de s’accomplir et Israël était le 

premier pays à recevoir ces puissances démoniaques gouvernementales (chevaux spirituels) pour mandater que 

tous les hommes, Apocalypse 13.16 « Et elle fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, 

reçussent une marque sur leur main droite ou sur leur front, 17 et que personne ne pût acheter ni vendre, sans 

avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom. 18 C'est ici la sagesse. Que celui qui a de 

l’intelligence calcule le nombre de la bête. Car c’est un nombre d'homme, et son nombre est six cent soixante-

six. 

Ainsi tous les hommes doivent être piqués par leurs dards (aiguilles) munies de fioles (ou coupes) remplies de 

fléaux utilisant leurs dards ou aiguilles afin d’implanter, dans toute l’humanité, leur vaccin de la cryptomonnaie 

humaine en sorte qu’ils ne puissent ni vendre ni acheter sans cela. Et c’est ce que le brevet WO2020060606 

déclare qu’ils planifient de faire. Procédez vous-mêmes à des recherches et comprenez que le symbolisme des 

Ecritures est tellement réel car Dieu interprète Sa Parole en La faisant S’accomplir.     

LA FETE DES TROMPETTES Dim 19.07.64M [61] 111 Remarquez, la toute Première Trompette sonne : le 

sang, le feu, la grêle et tout, sont jetés çà et là sur la terre. Voyez ? Que faisait-Il ? Il faisait sortir Israël de 

l’Egypte spirituelle, voyez-vous, Il le ramenait dans sa patrie. 112 Maintenant, ici, permettez-moi de dire ceci : 

chaque Trompette qui a sonné, a sonné sous le Sixième Sceau. Nous y arriverons dans quelques minutes, là où 

nous avons eu le sceau. Toutes les Trompettes ont sonné sous le Sixième Sceau. En effet, au Septième Sceau, il 

y a eu le silence. Personne ne savait ; c’était la minute ou l’heure où Christ allait venir, comme Il nous l’a révélé. 

Mais chaque Trompette a sonné sous le Sixième Sceau, lors de la persécution des Juifs.  

LA BRECHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’EGLISE ET LES SEPT SCEAUX Dim 17.03.63S [20] 41 

Et, lorsque les Sceaux seront brisés et que le mystère sera révélé, c’est alors que l’Ange descendra, le Messager, 

Christ, qui pose Son pied sur la terre, et sur la mer, avec un arc-en-ciel au-dessus de Sa tête. Maintenant, 

souvenez-vous, ce septième ange est sur la terre au moment de cette Venue. 

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE Dim 22.08.65M [113] 158 Que devait faire 

l’ouverture des Sept Sceaux ? Pourquoi toutes ces dénominations qui trébuchent çà et là dans ce...?...? C’est afin 

de révéler, de montrer. Si vous n’avez pas d’yeux, à quoi cela sert-il de révéler ? Pour voir, il faut d’abord qu’il 

y ait des yeux. Est-ce juste ? Afin de révéler Malachie 4, de révéler Luc 17.30, Saint Jean 14.12, également Jean 

15.24, 16.13; et de révéler aussi Apocalypse 10.1 à 7, l’ouverture des Sept Sceaux, et le Message du Septième 

Ange. C’est afin d’ouvrir, de révéler, quand la Lumière du soir paraîtra. 

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE Dim 18.07.65S [63] 161 Maintenant, 

comparez cela avec ce que le dernier prophète a dit : « Voici, je vous envoie Elie le prophète et il ramènera les–

les cœurs des enfants aux pères. » Voyez-vous ? Un Message pour les ramener à la Bible, et le Fils de l’Homme 

sera en train de Se révéler Lui-même en ce jour-là. Et au jour où la trompette du septième ange du dernier âge 

de l’Eglise sonnera, les mystères de Dieu devraient être révélés, en ce jour-là. Les Sept Sceaux seraient brisés. 

Les mystères de toutes ces églises et autres, comment cela s’était passé et ce qui–se prod-... comment ce qui se 

produisit.  

IL Y A ICI UN HOMME QUI PEUT ALLUMER LA LUMIERE Dim 29.12.63M 25 Vous voyez, sous le 

Sixième Sceau, toutes les Sept Trompettes sonnent juste sous le Sixième Sceau, vous voyez, juste avant que le 

Septième Sceau ne révèle la Venue de Christ.  

Cela a toujours été ce troisième Pull. 

Question 2. Par rapport à l’ouverture ou la révélation du 7e Sceau, le prophète parle de (3) points qui y sont 

liés. Nous voudrions, si possible, être édifiés sur ces (3) points. Que sont ces (3) points ? Voici ce qu’il dit : 
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Il y a trois choses qui se produisent au moment de l’ouverture du septième sceau. Maintenant, rappelez-vous, 

il y a une différence entre l’ouverture ou la révélation du septième sceau et la manifestation effective du septième 

sceau. Il y a trois choses qui se produisent lorsque le septième sceau est ouvert ou manifesté. 1) Le Seigneur vient 

avec Ses rachetés de tous les âges. 2) Il se détourne des Nations et se tourne vers les Juifs. 3) Il y a un jugement 

pour à la fois les Juifs et les Nations afin de les purger de leur péché qui est leur incrédulité. 

[248] Et maintenant, aussi sûr que je me tiens sur l’estrade ce soir, j’ai reçu la révélation qui a révélé… cela se 

passe en trois phases. Et je vais vous parler, avec l’aide de Dieu, d’une phase de Cela. Et alors, vous...… Et je 

vais vous parler, avec l’aide de Dieu, d’un point de Cela. Et alors vous... Voyons cela, d’abord. Voici la 

révélation, pour entamer ce que je veux vous dire, de quoi il s’agit. Ce qui arrive, c’est que... Ces Sept Tonnerres 

qu’il a entendus tonner et qu’il lui a été défendu d’écrire, c’est ça le mystère, il repose derrière ces Sept 

Tonnerres consécutifs qui ont grondé. [Frère Branham donne plusieurs coups sur la chaire. –N.D.É.] 

[253] Si Satan s’En emparait, il pourrait faire de gros dégâts. Voilà une chose qu’il ne sait pas. Bon, il peut bien 

interpréter tout ce qu’il veut, et imiter tous les genres de dons (j’espère que vous êtes en train d’apprendre), mais 

il ne peut pas savoir Ceci. (LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S)  

Alors on pose la question : Parle-t-il de la venue du Seigneur ou du 3e Pull, par lequel Satan pourrait faire des 

dégâts, s’il s’en emparait ? 

Réponse : Il parle du troisième pull. C’est pourquoi il a dit qu’il ne devait pas beaucoup en parler sinon Satan 

essayerait d’en faire une imitation.   

LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN Dim 25.07.65M [189] 262 Remarquez, le jour même où ce messager... 

Pas quand il se met à parler de… mais quand il commence à annoncer son Message. Voyez ? Le Premier Pull 

: la guérison ; le Deuxième Pull : la prophétie ; le Troisième Pull : l’ouverture de la Parole, les mystères 

révélés. Il n’y a rien de plus, rien de plus élevé comme rang, pour révéler la Parole, que les prophètes. Mais le 

seul moyen par lequel le prophète peut être confirmé, c’est par la Parole. Et, rappelez-vous, le Troisième Pull, 

c’était l’ouverture de ces Sept Sceaux, pour révéler la Vérité cachée qui avait été scellée dans la Parole. Le 

voyez-vous ? [L’assemblée dit : « Amen. » – N.D.E.] C’est à ce moment-là, en ce jour-là où cette chose doit 

arriver, que Jannès et Jambrès, les imitateurs, feront de nouveau leur apparition. Exactement comme ils l’avaient 

fait quand Moïse est apparu avec la Parole originelle, pour La prononcer ; ils apparaissent, pour En faire une 

imitation. C’est tout à fait vrai. Maintenant, Matthieu 24.24, vous voyez ce que c’est ? Vous voyez, des oints !  

TOURNER LES REGARDS VERS JESUS Dim 29.12.63S 24 Le Troisième Pull a maintenant été confirmé, 

et je suis sûr que vous savez tous ce que c’est. 25 Eh bien, souvenez-vous, il ne sera jamais imité, il ne peut pas 

l’être, Il ne peut l’être. Présentement, il existe, et j’ai eu–j’ai été averti de ceci... bientôt. Maintenant même, cela 

vient d’arriver afin que cela puisse identifier sa Présence parmi vous. Voyez-vous ? Mais il ne sera pas utilisé 

dans une large mesure avant que ce conseil commence à serrer la vis. Et quand il le fera, quand il le fera... Les 

pentecôtistes et tout le reste peuvent imiter presque tout ce qui a pu être fait. Mais quand ce temps-là viendra, 

quand la pression viendra, alors vous verrez se manifester dans la plénitude de sa puissance ce que vous avez 

vu temporairement. Voyez ? … ?… Voyez ? 

QU’EST-CE QU’UNE VISION ? Dim 08.04.56P [58] 58 Et à ce moment-là… Eh bien, voici quelque chose. 

Suivez attentivement. Il y a une différence entre l’Ange du Seigneur et la Lumière, car j’ai entendu quelque chose 

se mouvoir, comme ça se passe quand Il vient ici à l’estrade la nuit, comme un… [Frère Branham produit un son 

: Whoouush. –N.D.E.] et comme du feu tournoyant… des langues de feu. Et Cela m’a quitté, c’est allé droit au-

dessus de cette assistance, c’est parti et ça s’est tenu au-dessus de cette petite construction, Et alors, ça s’est 

posé au-dessus de cela. Et alors, Celui qui était à côté de moi, derrière moi, la même Voix, la Voix de l’Ange, Il 

a dit : « Je te rencontrerai là, et ça sera le troisième pull, mais personne ne saura rien à ce sujet. » J’ai dit : « 
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Eh bien, je ne comprends pas pourquoi là-dedans. Pourquoi là ? » Il a dit : « Ça ne sera pas une démonstration 

publique cette fois-ci. » Et j’ai dit : « Je ne comprends pas le fait d’entrer dans cette pièce, comme cela. » Et Il 

a dit : « N’est-il pas écrit que notre Seigneur a dit : ‘Quand tu pries, ne sois pas comme des hypocrites qui aiment 

être entendus devant les hommes, mais entre dans le lieu secret et prie le Père qui voit dans le secret, et Lui qui 

voit dans le secret te le rendra ?’ » C’est parfaitement scripturaire ; et cela l’est chaque fois. Et j’ai dit : « Je 

comprends. » Alors, Il m’a amené à cet endroit-là et m’a fait asseoir dans cette pièce où j’étais, et puis Il m’a dit 

ce que je dois faire pour la troisième fois. Maintenant, amis chrétiens, cela va… quand j’aurai quitté cette terre, 

cela restera toujours dans mon sein. Quand je… Mais notez mes paroles, ce qui aura lieu quand ce… 

Ainsi, il parle du ministère de la tente et de la petite pièce, et l’ange lui a dit qu’il le rencontrerait dans cette petite 

pièce-là, et que ce sera le troisième pull.  

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S [85] 258 Si vous voulez que quelque chose arrive... Or, pour ceci, vous 

devrez me croire sur parole. Si je projette de faire quelque chose, je me garde bien d’en parler à qui que ce soit. 

Non pas parce que la personne en parlerait, mais parce que Satan l’entendrait. Voyez ? Il ne peut pas le savoir, 

tant que ça se trouve là dans mon cœur, tant que Dieu l’a scellé par le Saint-Esprit ; c’est donc entre Dieu et 

moi. Voyez ? Il n’en sait rien, jusqu’au moment où vous le dites, et alors il l’entend. Et je vais essayer... Je dis 

à des gens que je vais faire telle chose, et regardez le diable qui cherche par tous les moyens à me devancer, 

vous voyez, à me couper l’herbe sous le pied. Mais si Dieu me donne la révélation, et que je n’en parle pas du 

tout, alors c’est différent. 259 Souvenez-vous, Satan va essayer d’imiter. Il va essayer d’imiter tout ce que 

l’Eglise fera. Il a essayé de le faire. Nous avons observé cela, chez l’antichrist. 260 Mais voici une chose qu’il 

ne peut pas imiter. Il n’y aura aucune imitation de ceci, vous voyez, parce qu’il ne sait pas ce que c’est. Il n’y 

a aucun moyen pour qu’il le sache. C’est le Troisième Pull. Il ne sait absolument rien là-dessus. Voyez ? Il ne 

le comprend pas.  

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S [129] 388 Remarquez, toute la terre doit être purifiée. Quelque chose 

se passera, qui fera que la lune, les étoiles et toute la nature seront purifiées. Vous voyez ce que c’est ? C’est la 

terre qui se renouvelle, qui est purifiée, qui se prépare pour le Millénium. Le Millénium approche. Et, vous 

voyez, tout ce qui est souillé de quelque façon que ce soit, doit être purifié pendant le Sixième Sceau. 389 Bon, 

maintenant, est-ce que vous remarquez, à l’ouverture de ce Septième Sceau, il y a aussi un triple mystère ? J’en 

ai... j’en parlerai, et j’en ai parlé, il s’agit du mystère des Sept Tonnerres. Les Sept Tonnerres dans le Ciel vont 

dévoiler ce mystère. Ça se passera juste à la Venue de Christ, parce que Christ a dit que personne ne savait 

quand Il reviendrait. 

LE SEPTIEME SCEAU Dim 24.03.63S [127] 384 Nous sommes maintenant dans l’âge de l’aigle, où la 

révélation toute entière doit être révélée. Maintenant, comparez ça avec Apocalypse, chapitre 10, versets 1 à 7. 

Nous verrons, ici dans l’Apocalypse, ici dans Apocalypse 10.1 à 7, qu’aux jours où retentirait le Message du 

septième ange, c’est alors que tous les mystères de Dieu devaient être terminés. 385 Maintenant nous voyons, 

aussi, là, que le Sixième Sceau, qui est maintenant ouvert, il y avait un triple dessein à cela. Or, voici ce qu’étaient 

ces desseins. 386 D’abord, c’est que la vierge endormie devait passer par la période de la Tribulation pour être 

purifiée. Elle devait être purifiée de ses péchés, à cause de son incrédulité et pour avoir rejeté le Message. C’est 

dans la période de la Tribulation qu’elle a été purifiée. Et nous les voyons enfin ici, dans Apocalypse 7, entre 

les chapitres 6 et 7 ici ; et elle avait été purifiée et elle avait reçu sa robe.  

[128] 386 Or, elle, ce n’est pas l’Epouse. Mais c’est l’église, les gens purs qui–qui–qui n’avaient peut-être pas 

eu la possibilité de recevoir le Message, ou qui ont été aveuglés d’une manière ou d’une autre par ces faux 

prophètes. Alors, ils–ils n’ont pas eu la possibilité, mais pourtant, ce sont des gens au cœur vraiment sincère. 

Et Dieu connaît leur cœur. Alors c’est là qu’ils sont purifiés, pendant cette période-là. 387 Si vous remarquez, 

il y a un autre temps de purification, celui-là, c’est pour Israël, quand elle se rassemblera. Voilà le deuxième 
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dessein. Dieu purifie Israël pendant la période de la Tribulation. Des millions qui se seront rassemblés là-bas, 

il y en aura cent quarante-quatre mille qui seront choisis, et eux aussi, ils seront purifiés. Dieu purifie Israël. 

[129] 388 Remarquez, toute la terre doit être purifiée. Quelque chose se passera, qui fera que la lune, les étoiles 

et toute la nature seront purifiées. Vous voyez ce que c’est ? C’est la terre qui se renouvelle, qui est purifiée, qui 

se prépare pour le Millénium. Le Millénium approche. Et, vous voyez, tout ce qui est souillé de quelque façon 

que ce soit, doit être purifié pendant le Sixième Sceau. 389 Bon, maintenant, est-ce que vous remarquez, à 

l’ouverture de ce Septième Sceau, il y a aussi un triple mystère ? J’en ai... j’en parlerai, et j’en ai parlé, il s’agit 

du mystère des Sept Tonnerres. Les Sept Tonnerres dans le Ciel vont dévoiler ce mystère. Ça se passera juste à 

la Venue de Christ, parce que Christ a dit que personne ne savait quand Il reviendrait. 

Question 3. Dans Psaumes 110.1, il est écrit : Parole de l’Éternel (ou du Seigneur) à mon Seigneur : Assieds-

toi à ma droite, Jusqu’à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied. 

Pourquoi alors, Jésus est-Il appelé le Fils de David dans le Millénium, alors que David lui-même L’appelle son 

Seigneur ? 

Réponse : Parce qu’il est dit que le Fils de David s’assiéra sur son trône, et c’est lorsque Jésus s’assiéra sur le 

trône de David afin de régner durant le millénium. 

Souvenez-vous, il vient au nom d’un fils dans trois différents titres pour trois manifestations différentes. Un Fils 

de l’Homme, (ce qui est le ministère prophétique dans lequel il vient dans le premier âge Alpha et encore une 

fois, dans le dernier âge qui est l’âge Oméga. Son ministère est le même dans le premier et le dernier âge.  

LE CHEF-D’OEUVRE Dim 05.07.64 172 L’Alpha et l’Oméga, c’est le même. Il a dit : « Je suis l’Alpha et 

l’Oméga », Il n’a jamais dit être quelque chose entre les deux. « Je suis l’Alpha et l’Oméga, le Premier et le 

Dernier. » C’est tout. 173 Le premier ministère et le dernier ministère, c’est le même. Le premier Message et 

le deuxième... dernier Message, c’est la même chose. « Je suis... J’étais dans l’Alpha ; Je suis dans l’Oméga. 

» « Il y aura un jour qui ne sera ni jour ni nuit, mais vers le soir la Lumière paraîtra. » Voyez, l’Alpha et l’Oméga, 

on y est maintenant, le Premier et le Dernier. Oh ! la la ! Frères, on pourrait passer des heures là-dessus. 

Puis, durant les âges de l’église, il vient comme Fils de Dieu qui est l’Esprit du Fils dans des hommes durant les 

âges de l’église, puis à l’Oméga, Il revient comme fils de l’homme, comme prophète, et enfin durant le millénium 

comme fils de David. 

LES EVENEMENTS MODERNES RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE Lun 06.12.65 [93] 259 

Rappelez-vous, Il vient sous trois noms de Fils. Il est d’abord venu sous le nom du Fils de l’homme. Il ne s’est 

jamais appelé « Fils de Dieu ». Vous savez cela. Voyez, Il est venu comme Fils de l’homme, un prophète, Jéhovah 

Lui-même, le Père. Il a appelé Jérémie « fils de l’homme » ; un prophète est un fils de l’homme. Il est venu... 260 

Bon, Il est venu après le jour de la Pentecôte… Il est revenu sous forme du Saint-Esprit, l’Esprit surnaturel. 

Maintenant, Il est Fils de Dieu. 261 Dans le Millénium, Il sera Fils de David, assis sur le trône de David. Voyez, 

Il est venu dans... Il est Fils de Dieu, Fils de l’homme, Fils de David.  

Question 4. Que représente la Nuée qui est apparue en 1963 ? Certains l’appelle la seconde venue de Christ, 

parce que le Prophète identifie, le nez, la bouche, la barbe, et il dit que c’est Christ.  

Elle représente la Tête du corps qui vient s’unir au corps. Ce pourquoi certains L’appellent la seconde venue, 

c’est parce qu’ils sont ignorants des Ecritures. Il y a une apparition avant la venue, ce sont deux mots différents 

et par conséquent, ils signifient deux choses différentes.    
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Elle est l’apparition pas la venue. L’apparition est la Parousia de Christ montrant que la tête est descendue sur le 

corps de Christ.  

L’EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN Dim 03.06.62 [30] 50 Maintenant, nous avons déjà vu et 

nous témoignons de l’apparition du Seigneur. Maintenant, rappelez-vous, apparition et venue sont deux mots 

différents, apparaitre, et ensuite venir. Maintenant c’est l’apparition, Il est déjà apparu dans ces derniers jours 

! Ici même avec nous dans les quelques dernières années ! Maintenant, c’est un signe de Sa venue. Il apparait 

dans Son Eglise, dans la forme du Saint-Esprit, montrant que c’est Lui, car les gens ne peuvent pas faire ces 

choses que vous voyez le Saint-Esprit faire ; ainsi, cela est l’apparition du Seigneur. Maintenant, rappelez-vous, 

il est dit aux deux endroits « apparition » et « venue ».  

N’AYEZ PAS PEUR Mer 20.06.62 [66] 66 Un autre mot est utilisé. L’apparition de Christ et la Venue de 

Christ (Voyez-vous ?), ce sont deux termes tout à fait différents. Voyez-vous ? Maintenant, Christ apparaît dans 

ces derniers jours dans Son Eglise, unissant Son Eglise par l’unité, la foi et la puissance de la Parole, toute 

l’Eglise, afin que lorsqu’Il revient, Il trouve la même Eglise.  

C’EST MOI, N’AYEZ PAS PEUR Lun 11.06.62 [81] 81 Vous savez, il y a une différence entre l’apparition 

de Christ et la Venue de Christ. Ce sont deux mots tout à fait différents. Il est en train d’apparaître maintenant 

dans Son Eglise. Nous le voyons ; nous savons que c’est Lui. C’est le Saint-Esprit. Voyez ? Nous savons que 

c’est ça. Bon. Nous croyons que le Saint-Esprit est Dieu. Nous tous, nous le savons. 

CONVAINCU, ET PUIS CONCERNE Lun 21.05.62 [31] 59 Eh bien, Jean était tellement sûr qu’il allait voir 

le Messie qu’il a dit : « Il est parmi nous maintenant. » Observez maintenant. 60 Remarquez. Il y a une très 

grande différence entre le signe de l’apparition de Jésus, et puis la venue de Jésus. Ce sont deux mots différents 

qui signifient deux choses différentes : l’apparition du Seigneur et la venue du Seigneur. 61 Bon, l’apparition 

du Seigneur, c’est maintenant, quand Il apparaît parmi Son peuple, Son Esprit agissant parmi eux, confirmant 

qu’Il est avec eux, les préparant pour l’enlèvement, pour la venue du Seigneur pour enlever Son–l’Epouse 

(Voyez ?) … L’apparition et la venue. 

Question 5. Dans beaucoup de citations, le prophète a dit qu’en 1933, la Voix lui a dit qu’il serait le précurseur 

de la seconde venue de Christ, et dans d’autres citations, il dit que c’est son Message qui sera le précurseur de la 

seconde venue de Christ. Que doit-on retenir ? 

Simplement, rappelez-vous toujours que vous ne pouvez pas séparer le messager du Message. Mais le Message 

est la chose principale, pas le vase. 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL Dim 18.04.65M 17 Ce matin, j’aurais bien voulu avoir assez de temps à–à 

consacrer à ces phénomènes qui, sans l’ombre d’un doute, ont été confirmés ici même à l’église, ces trente ou 

trente-cinq dernières années, depuis là à la rivière, lorsque cette même Lumière descendit ici à Jeffersonville, en 

1933, et prononça ces paroles : « De même que Jean-Baptiste a été envoyé pour annoncer la Première Venue 

de Christ, ton Message annoncera Sa Seconde Venue. » Nous sommes au temps de la fin, et nous voyons cela. 

Nous nous demandons quelquefois pourquoi cela ne s’est pas répandu sur toute la terre ; un jour, peut-être, nous 

aurons l’occasion de l’expliquer, si Dieu le veut.  

UN HOMME QUI FUIT LOIN DE LA FACE DE L’ETERNEL Mer 17.02.65 [93] 174 Et beaucoup de ceux 

que j’ai baptisés ce soir-là sont là-bas maintenant. A l’époque, ils se tenaient là et ils ont vu de leurs yeux cette 

Étoile du Matin descendre des cieux en tournoyant comme ça, et il a été dit : « Comme Jean-Baptiste a été 

envoyé pour apporter... comme précurseur de la Première Venue de Christ, ton Message sera le précurseur de 

la Seconde Venue. » Comment aurait-on pu l’imaginer ? Mais toutes les Paroles de Dieu sont vraies, toutes les 

Paroles de Dieu. Nous vivons dans la Présence du Grand Roi. Que Dieu vous bénisse.  
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Au début, lorsque frère Vayle a commencé à travailler avec frère Branham, son rôle était d’introduire le ministère 

de frère Branham aux gens. Le premier soir, frère Vayle a cité l’ange de cette façon : « Comme Jean baptiste a 

été envoyé pour être le précurseur de la venue de Christ, tu seras le précurseur de la seconde venue de Christ. » 

Plus tard, après le service, des frères qui travaillaient également avec frère Branham ont dit à frère Vayle : tu as 

mal cité l’ange : Il a dit « Comme Jean Baptiste fut le précurseur de la première venue de Christ, ton ministère 

sera le précurseur de la seconde venue de Christ. » Eh bien, après le service, frère Branham a pris frère Vayle à 

l’écart et lui a dit : « frère Lee, tu n’as pas correctement cité. L’ange a dit : « Comme Jean Baptiste fut envoyer 

pour être le précurseur de la première venue de Christ, ton message sera le précurseur de la seconde venue de 

Christ »       

Frère Vayle dans son témoignage a dit : C’est comme si frère Branham disait : quand l’ange de Dieu est apparu 

lui a dit : « Comme Jean Baptiste fut précurseur de la première venue, ainsi ton message sera le précurseur de 

la seconde. » Alors j’ai dit : frère Branham, tu essaie de me dire que c’est Jean Baptiste. Personne d’autre que 

Jean baptiste ne pouvait être le précurseur de la première venue, donc pas William Branham, pas Jean, pas 

quelqu’un en particulier, mais un message serait le précurseur ? Il a dit : Maintenant, tu as compris, doc. Dès 

lors, je fais très attention de comprendre ce que cet homme me disait. Car il a dit : « Tu me présentes mal, ce 

n’est ni moi ni mon ministère. » Cependant, Frère Branham a dit : « Mon ministère est de déclarer qu’Il est 

ici. » Et la déclaration est un message, alors le message est : Il est ici.   

Question 6. Dans 1 Corinthiens 9.27 Le Prophète Paul a dit : « Mais je traite durement mon corps et je le tiens 

assujetti, de peur d’être moi-même rejeté, après avoir prêché aux autres. Que veut-il dire ? Devons-nous faire 

souffrir et maltraiter notre corps, pour espérer avoir le salut ?  

Cette traduction « je traite durement mon corps » est incorrecte, la Bible dit en fait dans 1 Corinthiens 9.27 Mais 

moi, je reste en dessous de mon corps et je le soumets, de peur que, après avoir prêché aux autres, je ne devienne 

moi-même un naufragé. 

C’est comme un lutteur qui met un homme sur ses épaules, lorsque l’homme est sur ses épaules, il n’a pas de 

point d’appui pour exercer un effet de levier contre celui qui l’a soulevé du sol. Et aussi, dans d’autres versets, 

Paul parle comme s’il était un coureur dans une course, et ici comme s’il était un lutteur qui sait comment contrôler 

son adversaire. Il ne donne à son corps aucun point d’appui pour pécher. « Je suis crucifié avec Christ ; et si je 

vis, ce n’est plus moi qui vis, mais c’est Christ qui vit en moi ; et la vie que je vis maintenant dans ce corps, je 

[la] vis par la même révélation du Fils de Dieu, qui s’est livré lui-même pour moi. »  

UNE DELIVRANCE TOTALE Dim 12.07.59 [55] 87 Jésus était complètement, totalement un homme. Il 

pouvait pleurer comme un homme. Il pouvait manger comme un homme. Il pouvait se comporter en homme. Il 

était complètement, totalement un homme, dans Son corps. Mais dans Son Esprit, Il était complètement, 

totalement Dieu, aussi fit-Il soumettre Sa chair à l’Esprit qui était en Lui. Vous voyez, Il a été tenté en toutes 

choses comme nous. Il était un homme, pas un ange. Il était un homme. Il avait des désirs et des tentations, juste 

comme nous. C’est la Bible qui le dit. Il était un homme, pas un ange au-dessus de la tentation. 

Hébreux 1.4 dit qu’Il a été abaissé en dessous des anges. Il était un homme, complètement un homme ; Dieu prit 

un homme complet pour apporter une délivrance totale, et Il Le remplit de Son Esprit. Le Saint-Esprit était en 

Lui, sans mesure. Et Il a été tenté comme nous. Et Il était complètement Dieu. Il l’a démontré quand Il est 

ressuscité des morts, quand Il a arrêté la nature, le mugissement des mers et les vents puissants. Quand Il a parlé 

aux arbres et tout, ils Lui ont obéi. Il était Dieu, au-dedans de Lui. Et Il aurait pu être un homme, car Il était un 

homme, mais Il S’était totalement et complètement abandonné (en tant qu’homme) entre les mains de Dieu, au 

service de Dieu. 88 Et Il est notre exemple. 
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Question 7. Dans un couple chrétien, lorsque la femme commet adultère, son mari a-t-il le droit de la garder 

encore comme son épouse ? Et qu’en est-il si c’est le mari qui commet adultère ? 

Oui, sauf si elle le quitte (divorce de lui) pour un autre homme. Eh bien, d’abord, la question est mal posée pour 

commencer. Elle dit « dans un couple chrétien », dans un couple chrétien aucun d’eux ne commettrait adultère. 

Un couple chrétien est semblable à Christ, c’est ce que le mot Christ signifie. Mais si un couple, membre de 

l’église à ce genre de problème, c’est leur décision de divorcer ou pas l’un de l’autre. Leur vœu est « jusqu’à ce 

que la mort nous sépare. » Donc, s’ils peuvent trouver le pardon dans leur cœur pour ce vœu qui a été brisé, alors 

oui, ils peuvent reprendre leur mariage. Mais si cette personne part et épouse quelqu’un d’autre, non, ils ne 

peuvent pas reprendre leur mariage. Il n’existe qu’une seule raison pour laquelle un homme peut répudier sa 

femme et se remarier, et cette raison, c’est si la femme lui a menti avant leur mariage et a dit qu’elle était vierge 

alors qu’elle ne l’était pas. Puisqu’elle a menti lors du vœu, et que tout contrat passé par un abus de confiance 

n’est pas un contrat valide.        

Matthieu 19.3 Les pharisiens l’abordèrent, et dirent, pour l’éprouver : Est-il permis à un homme de répudier sa 

femme pour un motif quelconque ? Et il y répond au verset 9 Mais je vous dis que celui qui répudie sa femme, 

sauf pour fornication [selon le roi Jacques. Note du trad.], et qui en épouse une autre, commet un adultère. 

Matthieu 5.32 Mais moi, je vous dis que celui qui répudie sa femme, sauf pour cause de fornication [selon le roi 

Jacques. Note du trad.], l’expose à devenir adultère, et que celui qui épouse une femme répudiée commet un 

adultère.  

Question 8. Le Prophète dit qu’une jeune fille qui commet la formication, peut être pardonnée mais pas justifiée. 

Cela veut dire que devant Dieu, ce péché est toujours retenu contre elle, même si elle demande pardon à Dieu ? 

D’abord, lisons la citation par nous-mêmes.  

L’UNION INVISIBLE DE L’EPOUSE DE CHRIST Jeu 25.11.65 60 Le mariage est la plus vieille institution 

du monde. Le mariage eut lieu et fut institué pour la première fois au Jardin d’Eden. 61 Il a été confié à la femme 

certaines qualités qu’elle ne doit pas déshonorer. Une femme en reçoit la garde. Il n’y a pas sur cette terre de 

créature semblable à la femme. Il n’y a pas de chienne, il n’y a pas de femelle d’aucune sorte, ayant reçu un 

caractère comme celui de la femme. La femme ne se trouvait même pas dans la création au commencement, parce 

que Dieu savait qu’elle chuterait. Toutes les autres femelles ne pouvaient pas commettre adultère ; elle est la 

seule à pourvoir commettre adultère. Si elle avait été faite comme l’original, cela serait venu à l’encontre de la 

grande Sagesse de Dieu. Vous voyez ; elle fut faite sous-produit d’un homme ; mais, parce que de ce côté elle a 

été rejetée, elle a aussi reçu de Dieu une tâche sacrée en vue de la Rédemption. Elle a reçu des qualités qu’elle 

ne doit pas déshonorer. Si elle les souille, elle est déshonorée pour le reste de sa vie. Peu importe qu’elle soit 

pardonnée, elle ne peut pas être justifiée. Je reviendrai là-dessus dans un moment. Je prendrai un passage de 

l’Ecriture qui traite de cela dans quelques minutes. Elle peut être pardonnée de sa souillure ; mais elle ne peut 

pas être justifiée dans cette vie. Cela la suit toujours... maintenant, remarquez, ceci lui a été confié. Elle peut 

être pardonnée, mais pas justifiée.  

Réponse : Non, ce n’est pas ce que cela signifie. Remarquez, il a dit dans cette vie. Dans cette vie. Cela ne parle 

d’elle dans sa vie glorifiée. La justification, c’est comme si vous ne l’avez jamais fait. Si elle pouvait être justifiée 

pour cela, alors si elle ne l’a jamais fait, elle est vierge mais puisqu’une fois qu’elle l’a commis l’acte, elle n’est 

plus vierge, alors comment peut-elle être justifiée comme si elle ne l’a jamais commis. Mais cela ne signifie pas 

que le sang de Jésus ne peut pas ôter ce péché, et le couvrir sous le sang de Jésus Christ.   

Question 9. De cette citation du Prophète, quelle est la différence avec le libre arbitre de l’homme ?  
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ALORS, QUAND LEURS YEUX S’OUVRIRENT, ILS LERECONNURENT 16 Avril 1964 [205] 205 C’est 

juste comme le mot « prédestiné », c’est un mot qui dérange. Je l’ai utilisé il y a quelques minutes et je me suis 

ressaisi, parce que j’ai senti un peu de réserve. Beaucoup de gens ne croient pas dans la prédestination. La 

prédestination, c’est un mot qui dérange. A vrai dire, c’est la prescience. Dieu sait d’avance qui voudra et qui 

ne voudra pas. Ainsi donc, Il peut prédestiner par Sa prescience. C’est la raison pour laquelle Il sait qui voudra 

et qui ne voudra pas. Voyez ? Il ne… Il… « Il ne veut pas qu’aucun périsse. » Mais Il sait qui périra. Sinon, 

alors Il n’est pas Dieu. Il doit être tout autant omnipotent qu’omniprésent (voyez ?), omniscient, omniprésent, 

omnipotent, infini. Il est infini. S’Il ne l’est pas, Il n’est pas Dieu. Il sait donc toutes choses, par conséquent, 

Il peut annoncer la fin dès le commencement, parce qu’Il est la Parole. 

Réponse : Eh bien, les baptistes vous diront que c’est par votre choix que vous êtes sauvés, et placent ainsi votre 

libre arbitre au-dessus du choix de Dieu. Mais la Parole de Dieu dit : « Ce n’est pas vous qui m’avez choisi ; mais 

c’est moi qui vous ai choisis, »    

Cette volonté n’est pas souveraine ; c’est un serviteur, influencé et contrôlé par les autres facultés de l’être humain. 

Le pécheur n’est pas un être libre car « il est l’esclave du péché. » Jésus a dit dans ses paroles. Jean 8.36 : « Si 

donc le Fils vous affranchit, vous serez réellement libres. » L’homme est un être rationnel, et comme tel, 

responsable devant Dieu et devant rendre des comptes à Dieu, mais de dire qu’il est un être libre, c’est nier qu’il 

est totalement dépravé. Parce que la volonté de l’homme est régie par sa pensée et son cœur, et puisque ces 

derniers ont été corrompu par le péché, il s’ensuit que si jamais l’homme devait se tourner vers Dieu, Dieu Lui-

même doit produire en lui, selon Philippiens 2.13, à la fois, de vouloir et de faire Son bon plaisir. La liberté 

tant vantée de l’homme est en fait « l’esclavage de la corruption » ; car « l’homme sert des désirs et des plaisirs 

divers. » « L’homme est impotent quant à sa volonté. Il n’a aucune volonté favorable à Dieu. Je crois au libre 

arbitre ; mais c’est une volonté qui est libre d’agir seulement selon la nature qu’il a en lui par la semence. Une 

colombe n’a pas le désir de manger de la charogne ; le corbeau ne mangera pas la pure nourriture de la colombe. 

Mettez la nature de la colombe dans le corbeau et il mangera la nourriture de la colombe. Satan ne pouvait pas 

désirer la sainteté de même que Dieu ne pouvait pas désirer le mal. Le pécheur dans sa nature pécheresse ne 

pouvait jamais avoir un désir selon Dieu. Pour cela, il doit naître de nouveau. »      

Dans PROVERBES 14.12, nous lisons : Telle voie paraît droite à un homme, Mais son issue, c’est la voie de la 

mort. 

La Bible nous dit que l’homme essaiera de choisir ce qui lui semble droit, ou la voie qu’il croit être la bonne voie, 

mais le choix de l’homme conduira toujours à la mort. Par conséquent, même dans notre choix, nous avons besoin 

d’un Dieu qui veillera sur nos choix et nous aidera à faire le bon choix.  

L’accent mis principalement sur la Préscience de Dieu tel qu’enseigné derrière la majorité des estrades 

aujourd’hui n’a rien à avoir avec l’essence véritable de Dieu, qui, par la Prescience, planifie et prépare, mais ce 

sens a été complètement tordue au point où il est prêché que la prescience de Dieu à avoir avec le choix de 

l’homme et l’acceptation passive de Dieu de ce choix, et donc Dieu vous choisit en se fondant sur la prescience 

de ce que sera votre choix.   

Jean 15.16 Ce n'est pas vous qui m'avez choisi ; mais moi, je vous ai choisis, et je vous ai établis, afin que vous 

alliez, et que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure, afin que ce que vous demanderez au Père en mon 

nom, il vous le donne. 17 Ce que je vous commande, c'est de vous aimer les uns les autres. 18 Si le monde vous 

hait, sachez qu’il m’a haï avant vous. 19 Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui est à lui ; mais parce 

que vous n'êtes pas du monde, et que je vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde vous hait.  

Romains 5.2 « à qui nous devons d’avoir eu par la foi accès à cette grâce, dans laquelle nous demeurons fermes, 

et nous nous glorifions dans l’espérance de la gloire de Dieu. » Nous voyons donc ici que la Foi ou la Révélation 

nous donne d’avoir accès à, d’entrer dans la Grâce de Dieu. Et comme nous le disons : la Révélation est distribuée 
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par Dieu Lui-même, ainsi nous voyons que la Révélation ouvre la voie où nous donne d’avoir accès à la 

compréhension de la grâce de Dieu. 

Romains 9.11 -16 car, quoique les enfants ne fussent pas encore nés et ils n'eussent fait ni bien ni mal, - afin que 

le dessein d’élection de Dieu subsistât, sans dépendre des œuvres, et par la seule volonté de celui qui appelle, - 

il fut dit à Rébecca : L’aîné sera assujetti au plus jeune ; selon qu'il est écrit : J’ai aimé Jacob Et j’ai haï Ésaü. 

Que dirons-nous donc ? Y a-t-il en Dieu de l’injustice ? Loin de là ! Car il dit à Moïse : Je ferai miséricorde à 

qui je fais miséricorde, et j’aurai compassion de qui j'ai compassion. Ainsi donc, cela ne dépend ni de celui qui 

veut, ni de celui qui court, mais de Dieu qui fait miséricorde. » Ainsi votre libre arbitre n’a rien à avoir avec cela. 

Ce n’est pas celui qui veut, donc cela importe peu si votre libre arbitre soit libre ou pas, cela ne veut rien dire par 

rapport au salut.  

Question 10. Est-ce que la fermeture physique de nos églises par nos gouvernements respectifs, ce qui arrivera 

dans les prochains jours, n’est pas la persécution de l’Epouse ? 

Réponse : L’Epouse ne passe pas par la persécution (ou tribulation). C’est l’église qui passe par la persécution.  

LA FETE DES TROMPETTES Dim 19.07.64M [75] 136 Eh bien, qu’a-t-il fait ? Par la « ruse », comme Il l’a 

dit, il s’est introduit par des flatteries. Et qu’a-t-il fait ? Il est en train de faire venir sur eux deux, le Conseil 

œcuménique protestant des Eglises du monde, comme l’esprit de l’antichrist, il les mène à la boucherie, 

exactement comme ils avaient fait à l’autre, à l’heure de l’appel de l’Epouse. Comment ? Lâché dans l’église 

ecclésiastique, l’esprit. Lâché sur quoi ? Pas sur les dénominations ; sur l’Epouse ! Mais ici vous allez le saisir, 

l’Epouse ne connaîtra pas cette période-là. La Bible dit que non. L’église oui, mais pas l’Epouse. Ne pouvez-

vous le voir ? Vous les prédicateurs, vous le voyez, n’est-ce pas, mes frères ? 137 Vous dites : « L’Eglise doit 

passer par la persécution, pour–pour atteindre Sa perfection. » C’est le Sang de Jésus-Christ qui rend l’Epouse 

parfaite. Un homme qui choisit une épouse, il ne lui fait pas subir toutes sortes de punitions ; il a déjà trouvé 

grâce devant elle ; elle a trouvé grâce devant lui. Il–il se fiance à elle. Et s’il y a quelque chose, il la préservera 

de tout ce dans quoi elle pourrait s’engager. Sa grâce est tellement grande pour elle. Et elle le sera aussi pour 

l’Epouse, et elle est sur l’Epouse.  

QUESTIONS ET REPONSES N° 1 Dim 23.08.64M [154] 276. Frère Branham, l’Epouse passera-t-elle par 

la persécution comme l’église apostolique primitive ? 267 Non, je viens de l’expliquer il y a quelques minutes. 

Non, maintenant, ce qui vient, c’est l’enlèvement. Souvenez-vous, nous sommes dans la terre promise, nous 

sommes à la frontière. Comprenez-vous la marche d’Israël ?  

La fermeture des églises fait partie du boycott d’Apocalypse 13. Mais notre église n’a jamais fermé ses portes 

ne serait-ce qu’un seul jour durant tous les ordres officiels du COVID. Je sais que beaucoup de pasteur ont dit : 

« Rendez donc à César ce qui est à César, » mais Jésus a également dit : « et à Dieu ce qui est à Dieu » et 

l’épouse n’appartient pas à César, elle appartient à Dieu. Or César a un droit sur votre argent, mais pas sur vous. 

Lorsqu’ils ont demandé à Jésus s’ils devaient payer les impôts ou pas, il a dit : « Montrez-moi la monnaie avec 

laquelle on paie les impôts. De qui est cette effigie ? Ils lui répondirent : De César. Alors il leur dit : Rendez donc 

à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu. » Et Dieu a dit : « J’ai gravé ton nom dans la paume de 

ma main. » C’est Ésaïe 49.16    

Ésaïe 49.16 Voici, j’ai gravé ton nom dans la paume de ma main ; Tes murs sont toujours devant mes yeux. Et 

Jésus a dit : et personne ne les ravira de Sa main.  

Ainsi, nous appartenons à Dieu et nous n’appartenons pas au gouvernement terrestre, qui est contrôlé par Satan. 

L’Epouse chante : « Je suis à Mon bien-aimé, et mon bien-aimé est à moi ; Et la bannière qu’Il déploie sur moi, 

c’est l’amour. » Cantique 2.4 et 6.3  
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Et notre prophète a dit que chaque royaume de ce monde appartient à Satan, sauf au millénium où Jésus prend le 

pouvoir comme Roi. Ainsi, quand ces prédicateurs ne vous citent qu’une partie de la Parole et disent « rendez à 

César ce qi est à césar » ils ne vous citent pas tout le verset contenant la réponse de Jésus qui dit « et à Dieu ce 

qui est Dieu », ils reconnaissent ainsi qu’ils appartiennent à l’Etat et donc à Satan. Et leur confession les amènera 

en jugement. Car Jésus a dit dans Matthieu 12.37 « Car par tes paroles tu seras justifié, et par tes paroles tu 

seras condamné. »  

Prions… 
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